

Zwei Kistenstapel voller Schuhe!

Von Britta Dietz / Gabi Rose

22. Januar 2021, 21:00





Auch dieses Jahr hat die **Kolpingsfamilie Vohwinkel** in der Adventszeit gut gebrauchte Schuhe gesammelt. Viele haben den Lockdown genutzt und Schuhe aussortiert. Insgesamt wurden **475 Paar Schuhe** abgegeben, die wir in **14 Umzugskartons** verpackt haben. Damit konnten wir das Ergebnis des Vorjahres noch einmal deutlich steigern.

Ein **herzliches Dankeschön** an alle, die mitgemacht haben!

Auch dieses Jahr werden wir im Dezember wieder gebrauchte Schuhe sammeln, also bitte nicht wegwerfen, sondern aufbewahren!

Britta Dietz